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La  foi  est  une  relation ;  elle  nous  lie  au 
Christ de tout notre être. Elle est le fruit d'un 
attrait  qui  porte  vers  le  Christ.  Attrait 
ressenti  quand  il  se  révèle  à  notre  cœur 
comme la Beauté, la Bonté, la Vérité. Il est 
en cela notre Pain de vie. Car à quoi aspire 
notre cœur sinon à se nourrir de beauté, de 
bonté, de vérité ? L'enfant est attiré par du 
chocolat, l'abeille par le pollen des fleurs, la 
bouche  de  notre  cœur  est  attirée  par  le 
Christ. C'est notre désir profond qui, par un 
don du Père, est attiré par le Christ. 


